

## **Alpsäuberung Gazolf**

Am vergangenen Freitag, 15. Juni führte die 2. Sekundarklasse von Gams eine Alpsäuberung in Gazolf durch. Die 2. Sek hatte die Ortsgemeinde um eine nützliche Arbeit angefragt, um auf diese Weise das Budget für das bevorstehende Sommerlager aufbessern zu können.

Am Morgen wurden die Schülerinnen und Schüler zusammen mit der Lehrperson mit dem Schulbus bis zur Alp Loch gefahren. Von dort aus ging es dann zu Fuss weiter bis ins Gazolf. Dort wurden die Jugendlichen mit dem nötigen Werkzeug ausgerüstet und aufgeteilt: Während die eine Gruppe unnötiges Holz entsorgte, sammelte die andere Gruppe Steine, damit die Wiese wieder in voller Blüte erschien. Mit Rechen und Kesseln wurden die Steine zusammengetragen und eingefasst. Mit der Motorsäge wurde das Holz zerkleinert und danach auf einen Haufen gebracht. Nach einem arbeitsintensiven Vormittag freuten sich alle auf einen feinen Zmittag. Nach einem kleinen Dessert, welcher die Ortsgemeinde gesponsert hatte, waren die Batterien für die weitere Arbeit wieder voll aufgeladen. Am Nachmittag wurde die Arbeit fortgesetzt. Die Schülerinnen und Schüler sammelten nochmals tatkräftig Steine und entsorgten Holz. Um drei Uhr war die Arbeit getan. Die Klasse machte sich auf den Heimweg. Sie wanderte wieder zurück zur Alp Loch, wo sie mit dem Schulbus abgeholt wurde. Die 2. Sekundarklasse bedankt sich bei der Ortsgemeinde Gams, welche ihr diese nutzbringende Tätigkeit ermöglicht hat.



### Projektarbeiten 3. Oberstufe

Am 20. Juni 2018 fand die Präsentation der Projektarbeiten der 3. Oberstufe statt. Die Arbeiten konnten dann auch während der Pausen des Abschlusstheaters der 3. Oberstufe am 21. Und 22. Juni von der Öffentlichkeit besichtigt werden. Die Schülerinnen und Schüler haben während des vergangenen Schuljahres mit viel Fleiss und Engagement an ihren Projekten gearbeitet. Diese reichten von verschiedenen Büchern, die geschrieben wurden, über Schreiner- und Metallbauarbeiten, die erstellt wurden bis hin zu einem Traktor, der restauriert wurde. Der Projektunterricht stärkte die verschiedenen Kompetenzen der Schülerinnen und Schülern besonders im Hinblick auf ihre Berufsausbildung und viele der Arbeiten nehmen auch einen Bezug auf die zukünftigen Lehrberufe der Jugendlichen. Es war eine Freude zu sehen, mit welchem Elan die Jugendlichen mit den Lehrpersonen zusammen an den Projekten gearbeitet haben.



Das Schuljahr neigt sich nun dem Ende zu und wir können als Schule auf ein ereignisreiches Schuljahr zurück blicken. An dieser Stelle danken wir den Lehrpersonen, dem Hauswartteam, der Schulverwaltung und den Schulleitungen für ihren grossen Einsatz. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern und natürlich auch Ihnen liebe Eltern einen wunderschönen Sommer und erholsame Ferien.